



## Standard & Poors rebaja la perspectiva de la deuda de Rusia

Por: Redacción / Sinembargo - marzo 20 de 2014 - 13:05

Mundo, TIEMPO REAL, Último minuto - Sin comentarios

 [Twitter](#) 1  [g+](#) 0  [Me gusta](#) 0

Nueva York, 20 mar (EFE).- La agencia de calificación Standard&Poors (S&P) rebajó hoy a negativa la perspectiva de la deuda de la Federación Rusa debido a los riesgos derivados de las sanciones de EE.UU. y la Unión Europea por la crisis de Ucrania.

El aumento de los riesgos geopolíticos y la perspectiva de sanciones tras la incorporación de la península ucraniana de Crimea a Rusia "podrían reducir el flujo de inversiones potenciales, aumentar las salidas de capital y debilitar aún más la economía rusa, que ya se está deteriorando", señaló S&P en su anuncio.

La decisión supone que la perspectiva a largo plazo de la calificación del crédito soberano ruso a largo plazo pasa de "estable" a "negativa".

Este cambio de la perspectiva podría hacer que S&P reduzca próximamente su calificación sobre la nota de Rusia, que actualmente es de BBB.

S&P, que prevé que Estados Unidos y la Unión Europea "impongan más sanciones" contra Rusia la anexión de Crimea, añadió que la economía rusa se ha ralentizado hasta subir un 1,3 % en 2013, la menor cifra desde 1999 (excepto la contracción de 2009), y que en 2014 se prevé un crecimiento del 1,2 %, si bien se anticipa un repunte hasta el 2,2 % en 2015.

El Departamento del Tesoro de EE.UU. amplió hoy a otros 20 altos cargos y empresarios rusos la prohibición de viajar y la congelación temporal de todos sus posibles activos en ese país.